

# Könige 2006: Rybin, Gohlke und Dröge

Freiheiten Volks- und Schützenfest mit Kommers eröffnet



Die Gewinner der einzelnen Scheiben vom Kommersabend und die Geehrten der Schützenbrüderschaft Freiheit.

Foto:red

OSTERODE/FREIHEIT (up). Die Stimmung war gut, als mit dem Ausmarsch der Fahnen und dem Abholen der amtierenden Würdenträger das Freiheiten Volks- und Schützenfest seinen traditionellen Verlauf nahm. Während des Umzuges spielte das Tambour Corps Herzberg, ehe sich Schützen und Gäste nach dem Ausgraben des Schüttenhofs 2006 zum Polterabend-Essen im festlich geschmückten Schützenhaus versammelten. Im Anschluss eröffnete Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann offiziell das Fest: „Eingebunden in das heimatliche Geschehen können wir gemeinsam etwas erleben. Freuen wir uns auf unser Schützenfest“.

Vorsitzender Volker Fröchtenicht ging in seiner Ansprache auf die immer mehr an Umfang zunehmenden Parallelveranstaltungen während der Zeit der Schützenfeste ein. Das sollte jedoch kein Grund zum Resignieren sein, versuche man doch in der Schützenbrüderschaft Freiheit erfolgreich Tradition und Moderne (Sportschießen) zu verbinden.

Über die erzielten Erfolge auf den Landesverbandsmeisterschaften berichtete Hauptschießleiter und Landestrainer Christian Pinno: „Wir sind stolz darauf, dass das hervorragende Abschneiden der letzten drei Jahre – 2005 waren es 27 Medaillen – von den Sportler noch einmal auf 44 Medail-

len gesteigert werden konnte“. Vergessen wurden auch die Freiheiten nicht, die ohne Medaille, aber mit guten ihre Ergebnisse oder Bestleistungen aus Hannover zurückgekehrt waren.

## Preisverteilung

Martina Richter wurde für ihren Einsatz in der Jugendarbeit mit der Vereinsnadel in Bronze ausgezeichnet. Für besondere Verdienste (Luftwehr-Anbau) zeichnete der Vorsitzende Olaf Nitschke, Klaus-Peter Hoheisel, Frank Dreilich, Hans-Günter Schween, Horst Pinno, Nils Froböse, Jan Gohlke und Gerhard Nitschke aus.

Die mit Spannung erwartete erste Preisverteilung sah

Helga Steinemann als Gewinnerin auf der Ratsscheibe, während die Dieter Dröge-Ehrenscheibe in den einzelnen Klassen an Fabian Canal, Christian Pinno, Ursula Pinno, Klaus-Peter Hoheisel und Horst Pinno überreicht werden konnte. Die Besten auf der Ortsratscheibe waren Florian Hoheisel, Olaf Nitschke, Ursula Pinno, Volker Fröchtenicht und Adolf Hennecke.

Es folgte der Höhepunkt des Abends, die Bekanntgabe der Könige der Könige 2006: Jugendkönig der Jugendkönige 2006 wurde Ekaterina Rybin, Königin der Königinnen Uta Gohlke und Dieter Dröge errang den Titel König der Könige.

17.07.2006